



Essenroder D-Jugend-Faustballer spielen um die Deutsche Meisterschaft

Am kommenden Wochenende nehmen die Nachwuchsfaustballer der Essenroder D-Jugend (U12) an den Deutschen Meisterschaften in Kubschütz bei Bautzen teil.

Mit einem tollen Auftritt bei den Landesmeisterschaften hatte sich die Mannschaft überraschend für die "Deutsche" qualifiziert und will nun versuchen, auch auf allerhöchster Ebene mit den besten Teams aus ganz Deutschland mitzuhalten. Die Kinder und Trainer haben sogar zusätzliche Trainingseinheiten durchgeführt, um die letzten kleineren Schwächen noch rechtzeitig abstellen zu können.

Nach der fast vierstündigen Anreise treten die Kinder am Samstag in der Vorrunde gegen die Nachwuchsteam vom TV Wehr, TuS Dahlbruch und dem Ausrichter SV Kubschütz an.

Dabei hoffen die Essenrode zumindest auf den dritten Vorrundenplatz, um dann nach der Übernachtung in der Bautzener Jugendherberge am Sonntag in der Qualifikations- und Finalrunde fit und ausgeschlafen noch

einmal richtig angreifen zu können.



(o. v. l. Steffen Niemann, Marcel Riedel; u. v. l. Jan Sievers,

Jan Roser, Tim Schmidt, Gero Mertin; Es fehlt Jonas Windhövel

Das große Ziel für die Spieler Tim Schmidt, Jan Sievers, Jan Roser, Steffen Niemann, Gero Mertin, Jonas Windhövel und Marcel Riedel ist ein Platz unter den besten zehn Mannschaften Deutschlands. Aber egal wie es ausgeht, die erste Teilnahme des TuS Essenrode an einer deutschen Meisterschaft überhaupt, ist der größte Erfolg der Vereinsgeschichte und wird sicher ein Riesen-Highlight für jeden der Teilnehmer bleiben.

Begleitet wird die Essenroder Mannschaft von einer 12köpfigen Delegation, die angeführt wird von Trainer Stefan Olders und Betreuer Horst Schmidt.

Patrick Linke